
Procès-verbal 
du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

de l’École Bon-Pasteur 
 

PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE RENÉ-LÉVESQUE 

ÉCOLE BON-PASTEUR DE STE-THÉRÈSE-DE-GASPÉ 

 
Procès-verbal de la quatrième séance ordinaire 2018-2019 du conseil d’établissement 

de l’École Bon-Pasteur de Ste-Thérèse-de-Gaspé tenue le lundi 25 mars 2019, à 18 h, 
à la bibliothèque municipale-scolaire de l’école. 

 

ÉTAIENT PRÉSENT(E)S LES MEMBRES SUIVANTS : 
 

 Parents :  Mmes Christine Berthelot 
    Sophie Vibert Daraiche 

   M.  Jean-Luc Bujold 
 

 Personnel enseignant :  Mmes Johanie Gosselin 

    Murielle Shaw 
 

 Représentante du service 
 de garde :  Mme Caroline Lévesque 

 

 
 Membre de la communauté : M. Roberto Blondin 

 
 PARTICIPAIT ÉGALEMENT : 

 

 Direction :  M. Martin Langlois 
  

 ÉTAI(EN)T ABSENT(ES) :  
 

 Personnel de soutien :  Mme Cathy Mauger 
 

 

 1.  MOT DE BIENVENUE 
 

 Monsieur Jean-Luc Bujold, président, souhaite la bienvenue à tous. 
 

 

CE-1819-034 2.  VÉRIFICATION DU QUORUM 
 

 Monsieur Langlois vérifie les présences et constate qu’il y a quorum. La séance peut 
être légalement tenue. 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 



CE-1819-035 3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

  
La lecture est faite par M. Jean- Luc Bujold. Il est proposé par Mme Christine Berthelot 

et résolu : 

 
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que déposé. 

 
ADOPTE A L’UNANIMITE. 

 

 
CE-1819-036 4.  LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 5 FÉVRIER 2019 

 
 Le procès-verbal ayant été envoyé quelques jours avant la réunion, il y a dispense de 

lecture. Mme Christine Berthelot propose l’adoption du procès-verbal tel que 
présenté. 

 

 ADOPTE A L’UNANIMITE 
 

 
CE-1819-037 5.  PRÉVISION DE LA CLIENTÈLE 2019-2020 

 

À titre informatif, Monsieur Martin Langlois, directeur, présente le tableau de la 
clientèle scolaire 2019-2020 avec la possibilité de 4 classes. M. Langlois précise que le 

scénario peut encore changer légèrement. Nous aurons un retour sur le sujet en juin 
lorsque tout sera confirmé. 

 
 

CE-1819-038 6.  GRILLE-MATIÈRES 2019-2020 (APPROBATION) 

 
 Monsieur Martin Langlois, directeur, présente la grille-matières 2019-2020. Il donne 

des précisions sur la répartition du nombre d’heures/matières. Il est proposé par 
Mme Caroline Lévesque et résolu :  

 

QUE la grille-matières 2019-2020 soit approuvée telle que déposée. 
 

ADOPTE A L’UNANIMITE. 
 

 

CE-1819-039 7. TOURNÉE CULTURELLE 
 

 Monsieur Martin Langlois, directeur, informe les membres du CÉ que dans le cadre de 
la Tournée culturelle 2018-2019, les élèves et leur enseignante recevront la visite de 

personnes œuvrant dans différents domaines artistiques. Le 26 mars, M. Gabriel 
Anctil, auteur, viendra rencontrer les élèves de la maternelle et du 1er cycle. 

 

De plus, le 12 avril, une sortie pour les élèves de 1re à 6e année est prévue à 
Chandler en après-midi pour aller voir une pièce de théâtre. 

 
 

CE-1819-040 8.  JOURNÉES PÉDAGOGIQUES 

 
 Monsieur Martin Langlois, directeur, informe les membres du CÉ de l’état de situation 

des journées pédagogiques flottantes. Nous sommes maintenant à 7 jours utilisés 
dans le calendrier scolaire. À ce nombre, le 23 avril devient un jour de classe régulier. 

 
 



CE-1819-041 9.  MOT DES REPRÉSENTANTS 

 
9.1 PRESIDENT 

 

Tout va bien. 
 

9.2 COMITE DE PARENTS 
 

Madame Christine Berthelot, représentante au Comité de parents, informe les 

membres qu’une rencontre a eu lieu pour le démarrage de la serre. La prochaine 
réunion est prévue le 10 avril. 

 
9.3 PERSONNEL ENSEIGNANT 

 
Madame Murielle Shaw nous présente une demande de projet en lien avec le 

Géoparc de Percé et le circuit des Géoparcs de l’UNESCO canadien. 

 
En ce qui concerne le voyage de fin d’année, Mme Murielle Shaw et Mme Johanie 

Gosselin nous expliquent un peu les étapes de leur voyage de fin d’année à Québec. 
Le projet en est encore à ses balbutiements. Suite aux discussions avec des 

installations de Québec, le voyage se déroulera du 16 au 18 juin 2019. 

 
9.4 PERSONNEL DE SOUTIEN 

 
Pas de correspondance. 

 
9.5 SERVICE DE GARDE 

 

Tout va bien. 
 

 
CE-1819-042 10.  DIVERS 

 

 Aucun point n’a été ajouté à l’ordre du jour. 
 

 
CE-1819-043 11.  LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

 Tous les sujets de l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Mme Sophie 
Vibert Daraiche, et résolu :  

 

QUE la séance soit levée, à 19 h 10. 

 
ADOPTE A L’UNANIMITE. 

 

 
 

 
 

 

 
    

   _________________________   _________________________  
     Sophie Vibert Daraiche   Jean-Luc Bujold 

   Secrétaire d’assemblée    Président  


